



Pièces	<b>6 Pièces</b>
Superficie	<b>130 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>717v</b>
Prix	<b>660 000 €</b>

# Cagnes-sur-Mer

## Maison à vendre (06800)

Au sein du village médiéval, dans une ruelle calme et accessible en voiture, maison d'environ 160m<sup>2</sup> en excellent état. Le premier étage est occupé par l'espace de vie : cuisine équipée ouverte sur la salle à manger et le séjour avec cheminée. Salle de douche et WC invités avec lave-mains. Petite buanderie. Le deuxième étage accueille les 4 chambres dont la master avec sa salle de bains et l'accès sur la terrasse et le solarium. WC séparé avec lave-mains. Au RDC, une cave et chose rare, un double garage.

*In the medieval village, in a quiet street and accessible by car, house of 160m<sup>2</sup> in excellent condition. The first floor is occupied by the living space: kitchen open to the dining room and living room with fireplace. Shower room and guest toilet with sink. Small laundry. The second floor hosts 4 bedrooms, the master with its own bathroom and access to the terrace and solarium. Separate WC with washbasin. On the ground floor, a cellar and rare thing, a double garage.*

## LA PORTE FRANCHE

6 place Grimaldi - 06800 CAGNES-SUR-MER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.Laportefranche.com](http://www.Laportefranche.com)



[www.Laportefranche.com](http://www.Laportefranche.com)

[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)



[www.Laportefranche.com](http://www.Laportefranche.com)



[www.Laportefranche.com](http://www.Laportefranche.com)